



南星中野球部全国3位!

南星中学校の野球部が県大会を勝ち抜き、8月7日より横浜スタジアムで行われた全日本少年軟式野球大会に創部以来初めて出場しました。全国大会では、準決勝で前大会覇者の石川県星稜中学校に1-0で惜敗したものの、南星中らしいチームプレーで3位入賞を果たしました。



道路ボランティア清掃作業

まちづくり振興課と住民環境課共催で町内の道路清掃、及び町内の不法投棄処理が行われました。この取り組みは、8月の道路ふれあい月間にあわせて道路をきれいにし、快適な道路環境をつくる目的で実施されています。今年も地域住民、町商工会、建設業者やコンサルタント、町職員等およそ800人の方にご参加いただきました。ご協力いただき、ありがとうございました。

**わが家の
アイドル**

野球部の皆さん、お疲れ様でした!

おやどまり 大弥
平成28年8月23日

母: 友香 ゆうか
父: 一弥 かずや (字津嘉山)

わが家のアイドルコーナーでは、未就学児(0才~幼稚園児まで)のちびっ子を募集しています。掲載写真はお返しします。総務課広報担当までご連絡ください

☎ 889-4415



南風原花織 「伝統証紙(伝産マーク)」使用へ

1月に経済産業省より伝統的工芸品の指定を受けた南風原花織の「伝統証紙」の使用が8月8日より始まりました。「伝統証紙」とは、経済産業大臣が指定した伝統的工芸品につけられ、生産地の組合が厳重な検査を実施し、生産者が誇りと責任をもってお届けする製品であるという証になります。



南風原花織伝産マーク



未成年の深夜はいかい防止一斉行動

夏休みに入り気がゆるみがちな青少年の深夜はいかいを防止するため、与那原署、保護司、青年指導員、役場の職員など町内各種団体による一斉行動が行われました。参加者は、町内の公園や学校、大型スーパーなどを巡回し、非行防止を呼びかけました。



ウチナーグチで堂々と発表!

第23回ウチナーグチ大会が中央公民館で開催され、小中学生の部19組30名、一般の部1名が出場し、童話や生活体験等をウチナーグチで発表しました。初めてハムスターを飼った嬉しさを発表した又吉泉凜さん(南風原小4年)が最優秀賞を受賞しました。

小学生の部 優秀賞	新垣克咲さん(津嘉山小5年) 新垣望愛さん(津嘉山小3年)
中学生の部 優秀賞	玉城南歩さん(南星中3年) 玉城美空さん(翔南小3年)
特別賞	宮城繁雄さん(字山川)



はえばる夏祭りキッズパーク♪

第6回はえばる夏祭りキッズパーク(町観光協会主催)が中央公民館で開催されました。ホールや駐車場など38のブースでモノづくり体験やお仕事体験などが行われ、町内外からおよそ6千人の親子が参加しました。



災害時協定を締結

災害時における崖崩れや建築物・工作物の崩壊に伴う障害物の除去作業等を円滑に行うため、南風原町建設業者会との応援協定が結ばれました。協定書では、緊急時の救助活動の支援や応急対策の要請等について了われています。町内でも大雨による土砂崩れや冠水被害が発生しており、災害時の被害を最小限にとどめるためには、行政と地域企業や団体との連携強化が重要です。